
滨州市旅游局局长李军：

借八市联盟推滨州人文生态游
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重磅

本报5月7日讯(记者 张卫
建 通讯员 苏会霞 实习生

李丽娟) 两天时间，报名过
百人。自本报5月6日联合市公交
公司推出“母亲节畅游中海”活
动以来，在两天时间里，共有超
过100位母亲报名，出于游船承
载能力，本次活动选取前100位
报名的母亲参加。

本周日是今年的母亲节，为
了给节日中的母亲们送上一份
别致的礼物和祝福，从去年开
始，本报发起关爱母亲活动，并
得到滨州市公交公司的积极响
应。去年5月13日母亲节当天，本
报与滨州市公交公司联合举办
的“母亲节畅游中海”活动取得
圆满成功，获得市民的广泛赞
誉，当时参与活动的市民都希望
该活动能够成为每年母亲节的
保留活动。

今年母亲节，本报与滨州公
交公司继续推出该活动，并将报
名名额扩大为50个，即使这样，
仍不能满足市民的报名热情。6

日当天，报名就接近40人，至7日
中午，报名的市民突破100人。经
过与市公交公司协商，从安全、
惠民等多方面考虑，本次活动名
额增至100人，还希望没有报上
名的市民能够理解。

众多市民在报名的同时，也
有很多话想要对自己的母亲说：

“妈妈辛苦了”、“祝母亲健康、如
意”、“祝母亲开心、幸福”……最
简单的话语，却饱含着最真挚的
情感。

在本次活动中，利用上船之
前、游览过程中等时间，本报还
将推出感恩母亲活动，市民有什
么好点子和想法，可以通过电
话、邮箱和QQ等方式告诉我们。
电 话 ：1 3 9 0 5 4 3 0 5 1 7 ，邮 箱 ：
q l w b z w j @ 1 6 3 . c o m ，Q Q ：
57364928。

活动集合时间 :5月12日 (周
日)上午9点

活动集合地点:渤海十八路
中海天地桥舵盘处

由于活动当天市民较多，本
着安全第一的原则，希望广大市
民按照工作人员引导，不要拥
挤，分批次、有秩序上下船。

免费游中海报名火爆

原定50个名额

结果报了100多

李冰：我庆幸有个好妈妈，
上天又赐我一个好婆婆！她们都
说非常朴实善良的农家妇女，对
父母、公婆孝敬，对子女关爱，对
邻里和善。借齐鲁晚报想大声跟
她们说：两位妈妈，我爱你们！谢
谢有你们在身边，愿你们身体健
康、平安快乐！母亲节快乐。

胡静：祝母亲身体健康，心
情愉快！

史晟：正值母亲节之际，让
妈妈开心地游中海，感谢齐鲁晚
报！

孙菲：这个活动给了妈妈们
一个幸福的机会，希望婆婆通过
这个活动能玩的开心！

耿军：祝母亲身体健康，开
心，幸福！

赵桂英 :祝母亲身体健康，
永远快乐！

谭树华：感谢母亲的养育之
恩，祝母亲健康长寿！

高蕾：妈妈辛苦了！
荣华：祝母亲健康如意！
周红利：希望妈妈身体健

康，快乐，幸福！
李建辉:祝母亲身体健康！
曹莉萍：最大的心愿就是母

亲健康长寿

市民送给母亲的祝福

滨州市开展道路交通“平安行·你我他”行动并持续至年底

坚决杜绝报废车拼装车上路

月星家居是月星集团下的一
家连锁型的家居建材一站式购物
商场，以海内外品牌家具集成为
主体，同时集购物、休闲、服务、鉴
赏等多功能于一体，在上海、江
苏、浙江、辽宁、吉林、黑龙江、甘
肃、宁夏、青海等省市地区拥有40
多家大型连锁家居广场，总营业
面积超过300万平方米，成为广大
高中档家居消费者的首选之地。
经营的家具材质函盖了板式、实
木、藤制、玻璃、纤维、布艺、皮艺、
大理石家具等，既有中国的古典
与现代风格，又有意大利、法国、
美国、西班牙、丹麦等各国的异域
风情。

滨州月星家居广场总经理孙
光成介绍：月星集团已经有25年
的历史了，企业品牌和文化已经
深入人心。而月星家居在全国各
地的不断入驻，也积累了大量的
经验家居广场也越来越专业化，

这都为月星家居入驻滨州市场提
供了有利的前提条件，同时也保
证了在激烈的市场竞争中能够保
持高速健康发展。

月星家居广场于2012年下半
年强势登陆滨州，广场坐落于滨
州汽车总站南，分上下两层，总面
积 5 . 5万平方米，统一的业态分
布，多级的形态布局，一站式购全
的经营模式，能够满足多层次消
费群体的需要。

孙光成还介绍：滨州月星家居
为全框架商场式大空间布局：2个
共享大厅、近500个泊车位，为顾客
营造一个舒适、健康、绿色、安全的
购物与休闲环境。“这些都是我们
经过前期大量的社会调查为滨州
量身定做的设计，也体现了我们月
星以‘全面提升中国人的居家文化
品质’的宗旨。”

今年4月28日，由滨州市服
务业发展局等联合主办的“天龙

杯”红木家具文化艺术博览会在
滨州月星家居广场隆重举行，来
自省内外的20余家知名红木家
具品牌企业携千余件红木家具
精品参展。当日，月星家居广场
红木艺术馆同时开馆。对于今后
的发展，孙光成表示，滨州月星
家居广场自入驻滨州以来，始终
保持着高速、良好的发展态势，
携手众多知名品牌励精图治，已
经初步树立了良好的企业形象。
滨州作为月星家居进驻山东省
的首个城市，月星家居担负着开
创历史的重任，将致力打造成为
滨州乃至整个黄三角地区最大
最专业的家居广场。

为了全面展示滨州市中小企
业风采，本报联合滨州市中小企
业局共同开办“黄蓝两区中小微

企业记者行”专栏，栏目秉承服务
滨州经济、推动企业发展的基本
原则，对滨州市中小企业的风范
成绩、领军人物、特色品牌、先进
技术、一线职工等进行全方位的
展示与宣传，了解企业发展状况，
用企业反映行业，用镜头和文笔
展示企业文化，为企业发展创造
良好的舆论氛围。即日起，本报也
面向全市征集有意展示成就风采
的中小微企业。

专栏负责人：
滨州市中小企业局发展规划

科：张秀涛
齐鲁晚报·今日滨州记者：李

运恒
专栏联系电话：18654399035

专栏电子邮箱：1471052538@
qq.com

“黄蓝两区中小微企业记者行”之滨州月星家居广场

致力于打造滨州最大的家居广场
文/片 本报记者 李运恒 本报通讯员 张秀涛 王宁

月星集团始创于1988年，是
一家业务多元化的大型集团，

目前在全国拥有40多家大型连
锁家居广场，总营业面积超过
300万平方米，滨州是月星进军
山东的首个城市。滨州月星家
居广场总经理孙光成介绍，选
择滨州，也是因为看到了滨州
未来的前景和发展，并致力将
滨州月星家居广场打造成滨州
乃至整个黄三角地区最大最专
业的家居广场。

月月星星家家居居广广场场内内的的精精美美家家具具。。



本报5月7日讯(记者 杨青)
5月6日，以济南为首，滨州、淄博
等八个城市正式成立旅游联盟，
打造省会城市群区域旅游联合
体。滨州市旅游局李军表示滨州
将抓住这个新机遇在更高的平台
上推进“孙子故里、生态滨州”旅
游发展。

以济南为主联合滨州、淄博、

泰安、莱芜、德州、聊城、济宁等城
市在内的山东省会城市旅游联盟
成立，目的在于加强城市间旅游
交流合作，打造紧密型区域旅游
联合体，从而促进省会城市群旅
游发展。

滨州市旅游局局长李军介
绍，联盟成立为整合各市旅游产
品、扩展旅游市场搭建了重要平

台，把原来的单一推广转变为区
域联合推广，顺应当今发展趋
势。联盟成立不仅拉动城市群内
部客源流，形成各城市旅游互
动，还将联合开拓圈外重点客源
市场，这些无形中都为滨州旅游
提供了更高的展示平台和更广
阔的发展市场。

“各地市的旅游资源有同有

异，重点是对各地市的优势、特
色旅游资源进行整合。例如泰安
的山、济南的水，滨州的特色就
在于圣人孙子故里、生态旅游，
是‘山水圣人旅游区’主要组成
部分。”李军局长说，“我们可以
好好利用这个高平台将滨州特
色旅游打得更远，推向更广阔的
市场。”

本报5月7日讯 (记者 刘涛
通讯员 管林建 刘真 ) 为

贯彻落实全省道路交通“平安
行·你我他”行动动员会议精神，
努力实现全市道路交通事故总
量和死亡人数“双下降”，5月 7
日，滨州市开展“平安行·你我
他”行动。

近年来，全市各级各有关部
门和社会各界群众大力开展道

路交通安全专项整治，在机动车
和驾驶人总量快速增长、交通流
量不断上升的情况下，全市道路
交通事故起数、死亡人数、受伤
人数和财产损失持续稳中有降。

然而，当前全市道路交通安
全形势依然不容乐观。从全省来
看，道路交通故总量仍在高位运
行，尤其是群死群伤的恶性道路
交通事故仍未得到有效遏制。

2012年全省道路交通事故起数
占安全生产事故总数的76 . 54%，
道路交通事故死亡人数占安全
生产事故死亡人数的90 . 97%。我
市去年发生了3起一次死亡3人
以上的事故，暴露出一些地方存
在道路交通安全责任和措施落
实不到位的问题。

对此，祁维华指出，各级安
监、交通运输、城建、公安等部门

要大力开展道路交通危险路段
排查整治工作，严格落实政府挂
牌督办制度，督促限期整改；坚
决杜绝报废车、拼装车回流上
路；公安、交通运输、卫生、气象
等部门要完善应急处置预案，开
辟“绿色通道”，以此提高全市道
路交通安全形式。

道路交通“平安行·你我他”
行动将一直持续到年底。

471个小区仅32个有合法业委会
工作零报酬、事不关己、小区人员杂乱是业委会“难产”主因

本报5月7日讯(记者 刘涛)
3日,望海花园小区召开业主大会,
正式成立了自己的业委会,这是北
海社区第一个拥有业委会的小区,
从一开始就备受关注。那么城区
有多少小区有业委会，业委会运
行情况又怎么样？

7日，记者从市房管局了解
到，全市拥有合法业委会的小区
数量不多，滨城区471个小区中，
仅有32个小区拥有合法业委会。
政通社区目前有八个小区，有合
法业委会的小区只有1个。政通社

区书记王永青告诉记者，虽然社
区对小区业委会成立具有指导、
组织的义务，“但如果小区业主不
主动提出，我们不会主动组织小
区成立业委会。”她向记者道出了
原由，以前有些小区成立过业委
会，但不出一个月，业主就会与业
委会产生矛盾，认为其不能代表
业主利益，要求换届选举，“换了
业委会还是一样，矛盾依然很多，
所以我们一般不会主动触及此
事。”

对此，彭李街道办事处人大

工委主任白主任深有同感，他说
业委会成立后，运行也有难处。他
说，彭李街道办事处有100多个小
区，目前成立业委会的只有8个，
业委会成员都是零报酬，并且业
委会成立后都有正规的办公地
点，得天天有人值班，“现在小区
业主基本人人都有工作，哪有这
么多时间参与小区管理，况且有
时这也是一个费力不讨好的活。”

滨城区房管局物业科徐主任
表示，小区成立业委会是件好事，
业委会是连接业主与开发商、物

业的纽带和桥梁，代表的是业主
的利益，但在现实中，成立业委会
确有些难度，其中，业主维权意识
不高，小区人员杂是主因。徐主任
解释，以前居民大多住的是单位
房，有啥事，单位就给处理了，根
本用不着成立业委会，但随着商
品住宅小区盛行，物业、开发商与
业主矛盾增加，业委会才由此产
生。但小区人员杂，业主往往抱着
事不关己，高高挂起的心态，不去
主动进行维权，这样就导致小区
业委会很难成立。
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